



In Hannover hat am Montag (27.05.) die weltweit führende Messe für die Holzbearbeitung begonnen. 1.500 Aussteller aus 50 Ländern sind auf der diesjährigen LIGNA mit dabei. Die Digitalisierung ist das beherrschende Thema der fünftägigen Veranstaltung.

Anmoderation:

In Hannover hat am Montag (27.05.) die weltweit führende Messe für die Holzbearbeitung begonnen. 1.500 Aussteller aus 50 Ländern sind auf der diesjährigen LIGNA mit dabei. Die Digitalisierung ist das beherrschende Thema der fünftägigen Veranstaltung.

Smarte Technologien für den kleinen Tischlerbetrieb, automatisierte Fabriklösungen, große Maschinen in Live-Aktionen - auf der LIGNA geht es um die Zukunft der Holzbe- und verarbeitenden Branchen. Werkzeuge und Anlagen für die Einzel- und Serienanfertigung, beispielsweise im Möbelbereich, Sägewerktechnik, Energielösungen aus Holz - die Bandbreite der Ausstellungsbereiche ist groß. Die beherrschenden Themen sind die Digitalisierung, die Automation und Vernetzung der unterschiedlichen Technologien, damit man dem Kundenwunsch nach Individualität und Einzelanfertigungen noch mehr gerecht werden kann. Mit 1500 Ausstellern aus 50 Nationen unterstreicht die LIGNA auch in diesem Jahr wieder ihren Weltleitmesse-Status. Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Hannover